
 

 

 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 606/09 
De Informações 

 
 

“Referentes ao funcionamento do 

Albergue Municipal”. 

 

 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador, solicitando informações referentes ao funcionamento do 

Albergue Municipal, e 

 

Considerando-se que, o albergue beneficia as pessoas que 

passam pela cidade, fazendo assim que não fiquem na rua, 

  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Qual a situação do albergue em nossa cidade? 

 

2 – Se não está em funcionamento, qual a possibilidade de 

retornar as atividades? 

 

                                                                                                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2009. 

 

 

 

 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 

 
 


